



*Misión Permanente  
de Costa Rica  
Ginebra*

56

**XIII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal  
Diálogo Interactivo con Brasil  
Intervención de la Delegación de Costa Rica  
25 de mayo 2012**

La Delegación de Costa Rica da la bienvenida a la delegación de Brasil, liderada por \_\_\_\_\_ y agradece su voluntad de diálogo con el Consejo y los felicita por los avances en materia de derechos humanos desde la primera presentación de su Examen Periódico Universal.

Dentro de estos avances queremos destacar lo siguiente: Los avances en la reducción de la pobreza por medio de planes como "Brasil sin Miseria", lo cual es bienvenido ya que este es uno de los principales desafíos de esta nación. Saludamos también los avances en la representación de la mujer en los puestos de mando dentro del gabinete, la implementación del Programa Red Cigüeña en materia de atención de la salud de los niños, la aprobación del Estatuto de Igualdad Racial en el 2010, lo mismo que la formulación de directrices nacionales para la educación en derechos humanos y la implementación de un módulo especial sobre tortura en el servicio de atención telefónica.

La delegación de Costa Rica desea expresar su preocupación por los reportes que hemos podido leer sobre las condiciones del sistema carcelario, tanto en materia de infraestructura como de tratos inhumanos y degradantes. Los desafíos para mejorar las condiciones de vida dentro de las cárceles no son exclusivos de nuestro hermano país latinoamericano, todos los tenemos y debemos afrontarlos.

Por último, deseamos plantear dos recomendaciones:

- 1) La adopción de medidas y salvaguardias para asegurar el ejercicio de la capacidad legal y el reconocimiento ante la ley de las personas con discapacidades en condiciones de igualdad.
- 2) El establecimiento de mecanismos para monitorear y evaluar el cumplimiento de sus obligaciones de derechos humanos.

Gracias, Señora Presidenta.